

悩みや苦情は、まず相談を

行政相談委員をご紹介します

3月31日付の任期満了に伴い、沼田町担当の野々宮宏氏が総務省から引き続き行政相談委員に委嘱されました。

行政相談委員は、行政相談委員法に基づいて、総務大臣から委嘱され、地域の皆さんの身近な相談相手として、全国に約5千人が配置されています。

委員は総務省と連携を図りながら、皆さんからの国の仕事に関する要望や問い合わせなどを聞き、公平な立場からの助言や関係する行政機関等に通知するなどの活動を行っています。

相談は無料で秘密は厳守されます。

◆定例行政相談日

- ・日 時 毎月第3火曜日
〔4月～11月〕午後1時～午後4時
〔12月～3月〕午後0時～午後3時

- ・場 所 町民会館 相談室

- ◆問合せ先 総務財政課広報情報グループ (TEL 35-2111)



▲野々宮宏行政相談委員

札幌管区気象台からのお願い

春山登山や山菜取りを安全に楽しみましょう！

春山登山や山菜取りの季節がやってきました。徐々に日差しが強まり、気温も10℃を超える日が増え、大型連休もあることから趣味やレジャーで多くの人が山に入る時期となります。しかしこの時期は、残念ながら毎年のように多くの遭難者や行方不明者が出ています。

今年は例年より積雪が少ないとはいえ、まだまだ山には雪が多く残っています。気温の上昇に伴って急速に融雪が進むことから沢や小河川は増水しやすく、傾斜地ではなだれの危険があります。また、寒暖の差が激しい季節であるため、低気圧が過ぎた後には強い寒気が流入することによって、山岳部では冬山に逆戻りして猛ふぶきや寒さによって身動きがとれなくなることも珍しくありません。

遭難など事故に遭わないよう、次のことに注意して趣味やレジャーを楽しみましょう。

【無理のない「登山計画」を】

○計画を立てるときと出発前は気象状況や最新の天気予報を十分確認し、悪天時や天候の急変時には無理な行動を控えましょう。

○入山前には必ず登山計画書を最寄りの警察に提出し、家族にも渡しておきましょう。

【情報収集や装備を万全に】

○情報収集や緊急のために、ラジオ、無線機、携帯電話などを携行しましょう。また、携帯電話の予備のバッテリーを用意するなど情報収集と連絡の手段を絶やさないよう注意しましょう。

○装備や服装を整えて十分な食料を用意しましょう。比較的標高の低い山や日帰り登山でも油断は禁物です。特に防寒・雨具の準備は万全にしましょう。

○山菜取りでも道に迷ったときのために、登山同様に服装や食料などのことを考えて準備しましょう。

- ◆問合せ先 札幌管区気象台天気相談所 TEL 011-611-0170